

Ein Besuch bei den GRÜNEN M-V

06.03.2019

Am 05.03.2019 trafen sich in paritätischer Besetzung der komm. Landesvorsitzende Eike Bone-Winkel und der stellv. Landesvorsitzende Marco Limbach mit den beiden Landesvorsitzenden der GRÜNEN Mecklenburg-Vorpommern, Frau Claudia Schulz und Frau Ulrike Berger.

Nach einer knappen Vorstellungsrunde aller Beteiligten ging es thematisch gleich ans "Eingemachte". Grundsätzlich wurde aus Sicht des BDK erläutert, was die Landespolitik für die Kriminalpolizei machen könnte.

Hierbei konnte ein großer Teil der Wunschliste des BDK Mecklenburg-Vorpommern angerissen werden. Unter anderem wurden die Themen:

- Aus- und Fortbildung der Kripo,
- die Digitalisierung der Polizeiarbeit
- die finanzielle und personelle Ausstattung in der Kriminalpolizei
- und auch zukünftig anstehende Aufgaben aus der Novellierung des SOG M-V besprochen.

Als Resümee bleibt festzuhalten, dass auch DIE GRÜNEN M-V den Ideen des BDK offen gegenüberstehen und ein beiderseitiger Austausch auch in Zukunft für alle Beteiligten sinnvoll erscheint.

Der BDK M-V bedankt sich für die Möglichkeit des Austausches bei den GRÜNEN und steht jederzeit für Fragen bereit.